



DIE

SEKTION RADSPORT – MOUNTAINBIKE

WÜNSCHT ALLEN EIN

BEWEGTES, UNFALLFREIES

UND VERLETZUNGSFREIES

2021!

Unter dem Moto: Gemütlich gemeinsam Fit werden und Fit bleiben!

**Ist der Trail noch so steil,
Biken ist geil!**

weiter blättern >>>>!





Kurzer Rückblick auf 2020

Mit Anfang Juni 2020 wurde die Sektion Radsport gegründet und offiziell in der SU Hart-Purgstall aufgenommen. Am 16. Juni starteten 9 Biker zur ersten von insgesamt 17 Touren. An einem Dienstag Anfang September trafen wir uns zu einem MTB-Basic-Kurs mit Kathi Hell. Ein besonderes Highlight war das erste MTB-Weekend am 3./4. Oktober in Wenigzell.

Kurz und bündig ein kurze Statistik:

Ausfahrten:	17x jeweils dienstags
Teilnehmer durchschn.:	14 Radler
Teilnehmer max.:	24 Biker
Teilnehmer gesamt:	238 TN.
Tourenlänge durchschn.:	ca. 25 Km
Gefahrene KM gesamt:	ca. 6000 Km
Höhenmeter durchschn.:	ca. 550 Hm
Höhenmeter gesamt:	ca. 130.000 Hm

MTB-Weekend:

Teilnehmer:	20 Biker
Ausfahrten:	2 Tagestouren
Tourenlänge:	ca. 35Km je Tour (ohne Irrfahrten)
Höhenmeter:	ca. 900 Hm je Tour
Gefahrene KM zusammen:	1400 Km
Höhenmeter zusammen:	36.000 Hm

Gratulation allen Bikern!

WIR HABEN ZUSAMMEN NAHEZU 19X DEN MOUNT EVEREST ERKLÖMMEN UND SIND DABEI VON HART-PURGSTALL BIS NEW YORK GERADELT.

